
12 Pièces

367 m²

Réf. MGB5407

4 400 000 €

Mougins
Maison à vendre (06250)
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Nichée  au  cœur  de  Mougins,  cette  magnifique  bastide  en  pierre  se

trouve  dans  un  domaine  privé,  à  seulement  deux  minutes  des

commerces et  à  distance de marche des restaurants  du vieux village.

La propriété, située en position dominante, offre une vue panoramique

sur  la  baie  de  Cannes  jusqu'aux  collines  de  l'Esterel,  avec  des

couchers  de  soleil  à  couper  le  souffle.Un  Mélange  de  Charme

Provençal  et  de  ModernitéFidèle  à  son  architecture  provençale,  cette

bastide  séduit  par  son  style,  ses  arches  et  ses  ouvertures  tout  en

offrant  une  configuration  moderne  avec  de  vastes  espaces  de  vie  au

niveau de ...

Nestled  in  the  heart  of  Mougins,  this  magnificent  stone  bastide  is  set  in  a  private

estate,  just  two  minutes  from  the  shops  and  within  walking  distance  of  the

restaurants  of  the  old  village.  Situated  in  a  dominant  position,  the  property  offers

panoramic  views  across  the  bay  of  Cannes  to  the  Esterel  hills,  with  breathtaking

sunsets.A  blend  of  Provencal  charm  and  modernityFaithful  to  its  Provencal

architecture, this bastide seduces with its style, arches and openings, while offering

a modern configuration with vast living spaces at pool level and bedrooms upstairs.

A pool house converted into a ...

BEAUCHAMP ESTATES

19, rue des Etats-Unis - 06400 CANNES
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